
防災
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 内水浸水時の対応　（回答:6月29日時点）

(伊勢市回答）現在市内の公園では、利用者の安全確保等のため、車両の進入
を制限しています。
旧宮川グランドの広場がある宮川堤公園においても同様に、園内の通行量を
制限して歩行者等の安全を確保するとともに、河川及び公園への不法投棄防
止及び不法駐車防止等のために進入路の開放は最小限に留めています。
台風接近時等、大雨が予想される場合には、宮川の水位も上昇する可能性が
ございます。
川が増水しているときは非常に危険であり、川のそばに近寄らないようにす
る必要がある

①現在宮川堤公園は河川敷（川の中）への侵入は可能となっています。旧宮
川グランドの広場は河川外（堤防の高さの位置にある）にあり、何方が増水
時に安全かは自明の事実ではありませんか
②伊勢市の内水対策の不備により内水被害を永年受けている中、内水被害を
回避すべく車などの避難先は何処が良いのかご教示ください。

　回答

 宮川堤公園は市内にお住まいの方に広くご利用いただくことから、公園利用
者のために車両の通行は必要です。また、公園・河川管理のための巡視・清
掃の車両も通行します。一方で、園内の通行量を制限して歩行者等の安全を
確保するとともに、河川及び公園への不法投棄防止及び不法駐車防止のため
に、進入路の開放は最小限に留めています。ご不便をおかけしますが、ご理
解ご協力のほどお願い申し上げます。
 車の避難場所につきましては、市におきましてご用意することがかないませ
ん。お手数をおかけして申し訳ございませんが、伊勢市防災マップの内水ハ
ザードマップ等をご確認の上、避難先をご検討ください。

維持課　（2021年6月回答）〔6/28～7/2〕



教育
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課　（2021年7月回答）〔6/28～7/2〕

　提案・意見 教育委員会について（回答:7月2日時点）

 以前、戦後アメリカが日本国の飛行機開発7年間停止を尋ねました。
 教育委員会は学校の教科書に記載されていない案件は授業で取扱わないとの
回答でした。
質問1）教育委員会の立位置を教えて下さい。（資格、年齢、誰が任命するの
か、校長の上部団体なのか 等）
質問2）各学校の上部団体になるのでしょうか。

　回答

質問1）教育に関しては、政治的中立性と継続性・安定性の確保が強く要請さ
れるため、地方公共団体の長から独立した執行機関として教育委員会が置か
れております。
 教育委員の任命については「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」に
おいて、「委員は、当該地方公共団体の長の被選挙権を有する者で、人格が
高潔で、教育、学術及び文化に関し識見を有するもののうちから、地方公共
団体の長が、議会の同意を得て、任命する。」と定められております。
 なお、校長の任命については三重県教育委員会が、校長の服務の監督は市教
育委員会が行います。
質問2）「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」において、「教育委員
会は、法令又は条例に違反しない限りにおいて、その所管に属する学校その
他の教育機関の施設、設備、組織編制、教育課程、教材の取扱いその他の管
理運営の基本的事項について、必要な教育委員会規則を定めるものとす
る。」と定められております。



交通
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 交通(バス)　（回答:6月28日時点）

 時々おかげバスを利用するとき、この車両は換気装置により3分から5分程度
で換気できますと書いてあり、冬の時は風量強かったのに最近弱いけど、換
気装置つけてほしいです。最大で感染防止や感染怖いので。

　回答

 ご要望いただきましたおかげバス車内の換気装置の件について、三重交通
（株）伊勢営業所にお伝えし、状況を確認しましたところ次の回答がありま
した。
 換気装置がついている車両については、強と弱が選択できるようになってお
り、外気温や車内でのエアコンの効き具合などを考慮し決めている、とのこ
とでした。
 なお、現在、おかげバスにおいては、次のような新型コロナウイルス感染症
対策を行っております。
・全社員が手洗い、うがい、アルコール消毒液による手指の消毒を励行
・乗務員、窓口係員のマスク着用の徹底
・乗務員の出勤時および始業点呼時に体調の確認、検温を行うなど健康管理
を徹底
・バス車内の抗菌・抗ウイルス加工は、全車両施工完了済
・飛沫防止シートの全車取付　　など
 今後もおかげバスのご利用お願いいたします。

交通政策課　（2021年6月回答）〔6/28～7/2〕



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課　（2021年6月回答）〔6/28～7/2〕

　提案・意見 職員について（回答:6月29日時点）

 以前、市役所職員が道路でスケボーをしているが…との投稿がありました
が、相変わらず「消防職員親子」は道路でスケボーを続けております。しか
も、道路に赤い三角のモノなど置いて飛び越えたりしており言語道断です。
家の敷地内をスケート場にしているのはいいですが、スケボーが道路に飛び
出して危険な状況も見かけます。
 道路を占有したり、道路交通法違反をしているなど、職員としての自覚がな
いのではないですか？
 しかも以前に指摘が有りながらも、未だに悠々とスケボーを続けている事に
自覚がないのは明らかで、この職員に対して何らかの罰則があってもよいの
ではないでしょうか？

　回答

 交通ルールの遵守については、日頃から職員に対して指導しているところで
す。今回、ご指摘いただいた件につきましては、あらためて職員に対し注意
喚起いたしました。
 市の職員として市民の皆さんから信頼されるよう、交通ルールの遵守はもち
ろんのこと、市民の皆さんの安心した暮らしを支えるため、自覚をもった行
動をするよう指導していきますので、ご理解のほどよろしくお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 伊勢市駅前再開発ビル（回答:7月1日時点）

 市は再開発事業施行者（伊勢まちなか開発株式会社）様との基本協定の締結
に向け、協議・交渉を重ねてまいりましたが、条件が折り合わず、協定締結
断念
①伊勢市は協定断念で、施設を使う予定も無いのに、「国の制度を活用し、
予算の範囲内で補助金を支出する予定でおります。（都市計画課）」
→利用もしないものに税金（市税も国のお金もすべて国民からの税金ですよ
ね）を支出するのは何故ですか。
又　何に対して使われるのですか.

　回答

 この度のご質問にあります伊勢市駅前再開発ビルの補助金につきましては、
都市再開発法に基づき、細分化された土地の合理的かつ健全な高度利用と、
都市機能の更新を図ることを目的に整備される施設に対する補助金でありま
す。
 現在も伊勢市駅前Ｂ地区第一種市街地再開発事業としては、継続して伊勢ま
ちなか開発株式会社様が進められておりますので、事業認可を受けた計画ど
おり事業が進捗すれば、保健福祉拠点施設の入居の有無に関わらず、市とし
ては補助金を交付する予定でおりますので、ご理解賜りますようお願いいた
します。

都市計画課　（2021年7月回答）〔6/28～7/2〕


